

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 21 octobre 2022

Carburants : la situation s'améliore dans le Bas-Rhin à la veille des vacances scolaires

La situation sur l'approvisionnement en carburant s'améliore progressivement tant sur le plan national que dans le département du Bas-Rhin et devrait permettre que les départs en vacances ne soient pas perturbés.

Dans le Bas-Rhin, moins de 10 % des stations service sont en rupture totale de carburants alors qu'elles étaient près de 30 % le 14 octobre.

60 % des stations services fonctionnent normalement avec un approvisionnement régulier.

L'évolution de la situation fait l'objet d'un suivi quotidien par les services de la préfecture en lien avec les acteurs concernés.

L'arrêté préfectoral interdisant la distribution, l'achat et la vente à emporter de carburant dans des récipients transportables reste en vigueur jusqu'au 26 octobre afin, notamment, de limiter la surconsommation.

La préfète du Bas-Rhin renouvelle son appel au civisme et à la responsabilité des automobilistes et usagers afin qu'ils ne modifient pas leurs habitudes de consommation en cette veille de congés scolaires.

Contacts presse

Préfecture du Bas-Rhin

Service de la Communication Interministérielle Tél : 06 45 59 26 76

Mél: pref-communication@bas-rhin.gouv.fr